
Comune di Palma di Montechiaro
Provincia di Agrigento

ORIGINALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N�  44 del Registro

OGGETTO:  Lettura ed approvazione verbali sedute precedenti.

ANNO 2012

L’anno duemiladodici   add� sette   del mese di agosto    alle ore   18,00

nel  Comune di Palma di Montechiaro e  nella  Casa Comunale,  il Consiglio Comunale

convocato dal Presidente del Consiglio  ai sensi  delle  vigenti  disposizioni di legge

si  �  riunito  in   seduta  ordinaria   di       1� convocazione nelle  persone  dei Sigg.:
prosecuzione

Pres. Ass.    Pres. Ass.

1. VITELLO GAETANO x 11. MANGIAVILLANO ROSARIO X

2. CUTAIA SARO M. X 12. MANGANELLO SALVATORE X

3. ROMANO ANGELO x 13. ADAMO CARMELO x

4. ALOTTO CALOGERO x 14. MONTALTO SALVATORE X

5. SPINELLI CALOGERO X 15. DI SALVO LUIGI x

6. PACE VINCENZO x 16. BRUNA ROSARIO X

7. INCARDONA ROSARIO X 17. TARARA’ ALFREDO X

8. CASTRONOVO SALVATORE x 18. CATANIA ROSARIO X

9. VOLPE ROSARIA X 19. BRANCATO IGNAZIO X

10. SCOPELLITI NICOLO’ S. x 20. ASERIO CARMELO X

Assume la Presidenza  il Vice Presidente Rosaria Volpe

Partecipa alla seduta il SEGRETARIO GENERALE del Comune D.ssa  Concetta Giglia
IL PRESIDENTE accertato il numero di 13 presenti, ai sensi dell’art. 21 della L.r. n�26/93, dichiara
legale  la  presente riunione  ed invita gli intervenuti a deliberare sull’oggetto iscritto all’ordine del
giorno.
LA SEDUTA E’ PUBBLICA.



Comune di Palma di Montechiaro
Provincia di Agrigento

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Oggetto: Lettura ed approvazione verbali  sedute precedenti.

Premesso che il vigente Ordinamento degli Enti locali prevede che il
Consiglio comunale approvi i verbali delle sedute precedenti;

Che, pertanto, occorre approvare i verbali che vanno:

dal  n� 33 al  n� 43  del1e sedute  del 13  e  14     giugno  2012;

PROPONE

Di  approvare i verbali che vanno:

dal  n� 33  al  n� 43  del1e sedute  del 13  e  14  giugno  2012;

Il Proponente
F.to  Anna Lavore

PARERE DEL RESPONSABILE DEL SERVIZIO INTERESSATO:
Esaminata la proposta in oggetto, per l’adozione della relativa
deliberazione, ai sensi del 1� comma dell’art. 53 della legge n� 142/90,
recepita con L.r. n� 48/91, si esprime parere favorevole in ordine alla sua
regolarit� tecnica.

data ___________
Il Responsabile del Servizio

F.to  D.ssa Brigida Bracco



Preliminarmente, su designazione del  Vi ce  Presidente  Rosaria Volpe con
l’unanime volont� espressa dagli astanti consiglieri, palesemente resa nei modi e nelle
forme di legge, vengono nominati scrutatori i consiglieri Bruna, Cutaia e Castronovo.

Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
comunica ai Consiglieri che abbiamo un nuovo sistema di fonoregistrazione delle

sedute, � stato attivato anche tramite i nostri dipendenti, quindi sempre ai fini del
risparmio delle risorse, un nuovo sistema per� che ci impone di specificare quando i
Consiglieri si allontanano, quando i Consiglieri rientrano in aula e quando assumono la
parola di non parlare fuori microfono, quindi di andare al microfono e assumere la
parola. Quindi, quando vi allontanate fate un segno perch� poi noi lo dobbiamo mettere
a verbale. Grazie. Allora, chiede di parlare il Consigliere Manganello Salvatore.

Il Consigliere MANGANELLO
Buonasera a tutti. Grazie, Presidente. Io volevo esprimere la mia solidariet� al

Dottore Miceli, per quanto gli � accaduto, per il vile atto di cui � stato vittima nei giorni
scorsi e esprimere la ferma condanna per questo genere di atti e vorrei quasi ringraziare
il Dottore Miceli per quello che ha fatto, perch� io ho avuto informazioni dagli organi di
stampa e ho saputo, a quanto pare, che si � rifiutato di sottostare a un ricatto, gli
venivano chiesti dei soldi, lui si � rifiutato, evidentemente il collegamento che si fa con
l’atto di cui � stato vittima � questo e, quindi, io credo che tutti i Consiglieri siano
d’accordo e mi unisco a chi l’ha gi� fatto, ho visto sul giornale, e agli altri
amministratori, quindi voglio esprimere la mia personale solidariet� al Dottore Miceli e
una ferma condanna all’atto di cui � stato vittima. Questo come parentesi, anche se �
importante. Poi volevo chiedere una cosa: un altro fatto di cui hanno parlato i giornali in
questi ultimi giorni � il sequestro del depuratore, una vicenda alquanto importante, a
quanto pare non si sa da quanto tempo questo depuratore non funzionava, non era in
funzione e, quindi, diciamo che la fognatura scaricava a mare. Vedete questa? Questa �
l’acqua che si scarica a mare, io sono stato alla Torre S. Carlo, qualche ora fa, ho
riempito questa bottiglia e questo � il risultato, Le posso garantire Vice Sindaco…

(n.d.t. intervento fuori microfono)
Il Consigliere MANGANELLO
No, no, io voglio dire, questa �; siccome poi il mare in quel punto, alla foce del

fiume, � giallo, io volevo chiedere, che al di l� delle responsabilit� che saranno accertate,
degli organi competenti, se il Sindaco si era attivato per un’ordinanza di divieto di
balneazione, perch� siccome in quel punto ho visto oggi c’erano le famiglie con gli
ombrelloni che facevano il bagno a cinquanta metri, io vorrei capire se qualcuno si �
preso la briga di pensare a chi va a fare il bagno, informare i cittadini, perch� non mi
pare che i cittadini siano informati di questa cosa , perch� se il depuratore � quindici
giorni, venti giorni, un mese che non funziona, vuol dire che a Marina di Palma l’acqua
non � proprio limpida, da come possiamo vedere. Grazie.

Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Chiedeva di parlare il Consigliere Catania Rosario.
Il Consigliere CATANIA

Buonasera a tutti. Grazie, intanto, al Presidente per la parola accordatami. Signora
Presidente del Consiglio, signor Sindaco, signori amministratori comunali tutti, signori
colleghi Consiglieri. Credo che la tolleranza sia parte del mio bagaglio umano, caro
Presidente, del mio modo di essere e penso che della tolleranza il sottoscritto a un certo
punto del suo percorso vitale ne abbia anche fatto uno stile di vita. Temo per� e credo che
questa tolleranza limitatamente all’argomento per cui sto per trattare, evidentemente si sia
nel tempo ridotta a un lumicino e oggi inesorabilmente volge allo zero, perch� � impensabile
che una deliberazione del Consiglio Comunale si sciolga come neve al sole, cio� a dire non
abbia risposta alcuna, non abbia seguito alcuno, risposta sia essa positiva, sia essa negativa;
e mi riferisco alla deliberazione, la numero 23 di registro, avente per oggetto: “Mozione



protocollo numero 7218 - badate bene a queste date - del 22 marzo dell’anno 2011”.
Mozione discussa in questa sede nella seduta consiliare del 14 aprile dell’anno 2011 e nella
quale mozione il sottoscritto proponeva di rivedere la sede di svolgimento delle cerimonie
funebri, suggerendo non pi� le chiese dei quartieri del paese, bens� la chiesa cimiteriale e
certamente per motivi pratici, per motivi che vanno pro comunit� palmese e non certo per
quei motivi che sono stati trascritti in quella delibera. Vorrei brevemente ricordarli questi
motivi, che sono la mancata fruibilit� dei marciapiedi durante le cerimonie funebri, sono
l’intralcio alla viabilit� veicolare cittadina, sono la impraticabilit� di alcune strade che
vengono interdette sia ai pedoni, sia ai veicoli, con ulteriore incremento del traffico
cittadino, per aumento del numero dei veicoli nelle principali arterie cittadine, vedi Corso
Odierna, via Roma, Piazza Matteotti, via Fiorentino. Devo dire che � stata votata, proprio
in quella seduta per appello nominale e all’unanimit� dei Consiglieri presenti, 18 su 18 e,
sempre in quel frangente della seduta, assenti due Consiglieri, il Consigliere Incardona e il
Consigliere Adamo, una delibera, meglio ancora una mozione, con la quale “proprio una
delegazione - testualmente cos� recita quella delibera – costituita dai capigruppo consiliari,
dal Presidente del Consiglio e da un rappresentante dell’Amministrazione”il cui nome allo
stato attuale non mi � stato dato modo di conoscere, per cui a partire da questo momento
chiamer� mister X, questa delegazione avrebbe dovuto incontrare le Autorit�
Ecclesiastiche, ma non � un lapsus l’utilizzo del condizionale in questo caso, perch� a
distanza di mesi quindici, esattamente tre settimane oggi, non mi risulta che questo incontro
sia mai avvenuto. Io mi congedo dal rivolgermi alla Presidenza del Consiglio, non volendo
aggiungere nulla che possa essere in quanto lesivo per la mia dignit�, per la dignit� della
Presidenza del Consiglio e per la dignit� degli auditori tutti, in poche parole Le vorrei dire
due cose nelle vesti di Presidente, primo: se a Lei risulta che questo incontro sia mai
avvenuto e se s� qual � stato l’esito? E, evidentemente, se non � avvenuto quali sono le
motivazioni cosicch� il sottoscritto ne pu� prendere atto, cio� in dialetto si dice: “U rispettu
� misuratu cu lu porta l’avi purtatu” e a oggi credo che al sottoscritto questo non � stato
portato. Concludo con Lei per dire al signor Sindaco, semplicemente qualcosa. Intanto mi
risulta esistere una ordinanza, che � quella che vieta durante i saluti di cordoglio, cio� che i
saluti di cordoglio vengono fatte perch� le strade cittadine, mi chiedo perch� questa
ordinanza non venga fatta rispettare, anche perch� credo che gi� il semplice rispetto di
questa ordinanza potrebbe ridurre notevolmente quelli che sono i disagi della nostra
collettivit�. Quando io presento questa mozione la presento semplicemente per facilitare un
qualcosa, cio� a dire la motivazione � quella di evitare il caos in citt� che si verifica durante
quelle ore e siccome per nostra sfortuna si muore giornalmente, almeno abbiamo una
percentuale di morte a Palma di Montechiaro � tale che giornalmente ci sono dei funerali,
quindi questo caos � reiterato nel tempo per circa due – tre ore al giorno e non � di meno.
Lo scopo di quella mozione, signori, evidentemente � quello di ripristinare e riportare al
fisiologico la vita di un’intera comunit�, cio� non ci sono motivi altri; stiamo attenti: io non
ce l’ho non nessuno, no che sono state riportate delle frasi non veritiere, quali quelle come
se io avessi attaccato le Autorit� Ecclesiastiche che non vogliono andare a dire messa
all’interno di una chiesa cimiteriale, anche perch� non ci possono nemmeno andare, perch�
non ha addirittura collegamento fognario, ho potuto constatare. Per cui al Sindaco gli vorrei
chiedere perch� questa ordinanza non viene fatta rispettare. La seconda cosa: vista la, se
vogliamo, le funeste esperienze sempre inerenti a questo tema delle Amministrazioni
precedenti, che hanno contribuito in Italia a innalzare la percentuale delle famose cattedrali
nel deserto…

Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
La invito a concludere, Consigliere Catania.
Il Consigliere CATANIA
Sto concludendo, dicasi cattedrale nel deserto un’opera che viene finanziata dai

comuni mortali, dai comuni cittadini, quella chiesa � costata, ripeto, all’erario circa



500.000.000 delle vecchie lire e questa evidentemente non � stata mai da nessuno
utilizzata. Mi chiedo se, il signor Sindaco, ha intenzione di procedere a quell’allaccio
fognario di cui necessita per avere tutti i requisiti per essere chiamata tale e per essere
fruibile al popolo, in questo modo accontenteremo sia il popolo, accontenteremo, se
vogliamo anche chi in vita ha espresso una volont�, e accontenteremo anche le Autorit�
Ecclesiastiche, rispettando quel famoso punto 2 del canone 1777 del diritto canonico.
L’ultima cosa: se c’� volont�, una volta finita questa chiesa, se c’� volont� di fare
un’ordinanza che vieta in maniera definitiva, andando contro le direttive date da
Bagnasco di recente, che ebbe a dire che a partire dal 02 di novembre corrente anno, i
funerali si devono svolgere - guardate bene: “Si devono svolgere”, quindi parla in
maniera categorica – io dovrei dissentire da quello che dice il Bagnasco proprio perch�
penso che i preti devono andare a comandare al Vaticano e all’interno delle quattro
mura delle chiese, fermo restando che la citt� � nostra. Tutto qua. Va bene. Grazie.

Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Chiede di parlare il Consigliere Pace Vincenzo.
Il Consigliere PACE
Signori buonasera. Io questa sera esprimo la mia solidariet� al Dottore Miceli per

il vile gesto che hanno fatto queste persone e li condanno prima ancora di essere presi.
Poi un’altra cosa vorrei dire al signor Sindaco. Signor Sindaco, si guardi intorno e veda
la sua maggioranza se pu� lavorare. Grazie.

Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Chiede di parlare il Consigliere Bruna Rosario.
Il Consigliere BRUNA
Io penso che un po’ pi� di rispetto questo Consiglio se lo merita, visto che �

risaputo che i condizionatori non funzionano si poteva organizzare fuori questo
Consiglio Comunale ma questa Amministrazione e questa Presidenza � abituata alla
mancanza di rispetto nei confronti del Consiglio. Mi arriva una nota con la quale mi si
comunica la composizione dei gruppi consiliari, ma credo che questa non sia neanche
veritiera, questa composizione, perch� agli atti c’� una dichiarazione…

Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Si d� atto che entra il Consigliere Tarar� Alfredo.
Il Consigliere BRUNA
C’� agli atti una sua dichiarazione, Presidente, nel quale dice che si dichiara

indipendente, mentre qua la vedo scritta nel gruppo dell’UDC, per non parlare del
gruppo misto, ma quello che mi preme di pi� dire, prima che si passi all’ordine del
giorno, � che si dice in giro che l’MPA fa fumo. L’MPA pur ritenendosi alternativo a
questa Amministrazione, fa fumo. Certo, perch� sollecitare il Presidente della Provincia a
deliberare la succursale dell’I.P.A. a Palma � fumo; sollecitare il Presidente della
Provincia a mettere i soldi, 15.000,00 euro - che oggi penso che a quest’ora staranno
discutendo del bilancio in Provincia, verranno approvati - per il Cinema di Palma di
Montechiaro � fumo; per non parlare dell’infopoint che apriremo in Piazza Santa Rosalia
su proposta del sottoscritto per voce dei quattro Consiglieri che ho l’onore di
rappresentare; per non parlare delle proposte che ho fatto personalmente sui
regolamenti, faccio fumo. Consigliere Cutaia, facciamo fumo, ma il fumo presuppone che
ci sia l’arrosto, presuppone che ci sia la carne, presuppone che ci sia il fuoco,
determinati Consiglieri qua dentro non sono neanche come la nebbia, ma sono solo
foschia che alle prime luci dell’alba si dirada nel nulla

IL VICE PRESIDENTE

Passa quindi a trattare l’argomento iscritto al punto n. 1 dell’o.d.g. ed avente per
oggetto: “Lettura ed approvazione verbali sedute precedenti”.

La Dottoressa MARINO
Proponiamo di approvare i verbali che vanno dal numero 33 al numero 43 delle

sedute del 13 e 14 giugno 2012. Vi do lettura…
(n.d.t. interventi fuori microfono)
Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE



Consigliere Catania, il lavoro doveva essere svolto dal Presidente Angelo Romano,
lui non essendo presente io non Le posso dire nulla.

Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Non sono al corrente di nulla.
(n.d.t. intervento fuori microfono del Consigliere Catania)
Il Sindaco BONFANTI
Consigliere Catania, mi ascolti o no? Consigliere Catania, l’ordinanza c’� e � stata

fatta dal Commissario, ma prima rispondiamo al Consigliere Manganello, per quanto
riguarda, io rinnovo sempre la solidariet� all’amico mio Claudio Miceli, che purtroppo
sono fatti incresciosi che non danno dignit� a questo paese, questo sicuramente, a due
parole, dobbiamo capirci, perch� non si pu� vivere cos�, non si pu� vivere n� nel ricatto,
non si pu� vivere n� sulle minacce, non si pu� vivere cos� c, perch� sono convinto che
ognuno di noi ha la sua dignit� e i palmesi sicuramente non siamo, se sono stati
palmesi, sempre ripeto, voglio mettere se sono stati palmesi, su questo; il fatto stesso �
che l’amico mio Claudio Miceli non ha, giustamente, e gli fa onore, non ha ceduto alle
pressioni di questi criminali. Allora, siccome per quanto riguarda il depuratore ancora
sono solo chiacchiere di giornale, quando poi si andr� a definire che l’ARPA prender� i
campioni, forse penso che stamattina i campioni li ha presi l’ARPA e ci dir� che c’�
inquinamento, l’Amministrazione sar� cos� solerte, come � stata solerte con questo
periodo di crisi che c’�, di, sicuramente, di andare a dire se dobbiamo mettere il divieto
di balneazione o meno, perch� so che stamattina c’� stato un sopralluogo, insieme alle
Forze dell’Ordine, ai signori dell’ARPA e il nostro dirigente. Nel momento in cui noi
saremo informati che ci sia qualcosa di inquinamento; per� rassicurate che c’� stata
solerzia per quanto riguarda il depuratore che era fermo, questo ve lo posso garantire. Il
Consigliere Catania, ha tutte le ragioni del mondo. Consigliere Catania, per� noi
dobbiamo distinguere due cose, un fatto � fare ordinanza per le vie del Comune, un
conto � andare a decidere nello Stato Vaticano, perch� la chiesa � lo Stato Vaticano, io ti
posso garantire una cosa, che io ho avvicinato personalmente il responsabile di Palma…

Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Si allontana il Consigliere Cutaia.
Il Sindaco BONFANTI
E dice: “Va beh, ne parleremo”. Quando lui mi dice questo, io mi sono fermato,

perch� l’impegno non era mio, ma era del Presidente, visto che questo problema era
stato discusso… per quanto riguarda fare rispettare l’ordinanza, con quei pochi Vigili
che abbiamo siamo sempre in emergenza, quando i Vigili non hanno qualcosa proprio di
impegnativo, pi� urgente, si mettono sia alla chiesa Purgatorio, sia qui nel passaggio,
perch� io mattina per mattina, mi sono candidato per i problemi del Comune di Palma,
non so quale Sindaco era cos� impegnato nei tempi passati, ma io sono cos� impegnato
ogni mattina vengo qua per risolvere i problemi, andando e venendo per risolvere
determinati problemi. � vero che quando i Vigili non hanno da fare cose pi� urgenti,
sono qua. No, che dico che non sono cose importanti, mi permetterei, per�, con quei
pochi Vigili che abbiamo, quello che possiamo fare facciamo. Quando abbiamo di
bisogno interpelliamo i Carabinieri, interpelliamo pure la Polizia, ma anche loro hanno i
propri problemi.

(n.d.t. intervento fuori microfono del Consigliere Pace)
Il Sindaco BONFANTI
Consigliere Pace, ascolti, non voglio entrare in polemiche, quando tu dici di

mobilit�, questo Sindaco � sempre disponibile a vederci e poi dibattere.
Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Si allontana il Consigliere Montalto.
Il Sindaco BONFANTI
Perch� la mobilit� non � che si fa solo con le chiacchiere. C’� stato una volta uno,

detto alla palmese dice: “Ci vonnu i chiocciuli pp� putiri accattari i cosi”
(n.d.t. intervento fuori microfono del Consigliere Pace)
Il Sindaco BONFANTI
No, caro Consigliere Pace, tu sei disinformato, uno se ne va in pensione e quello

che se ne va in pensione deve cercare, con i soldi, di cercare di pagare chi � attualmente
in servizio.



Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Rientra il Consigliere Cutaia.
Il Sindaco BONFANTI
Questo � il problema che non si vuole capire.
Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Si allontana il Consigliere Brancato.
Il Sindaco BONFANTI
Posso dire che il Consigliere Bruna abbia detto una serie di cose che abbiamo,

quantomeno, concordato, quantomeno andare d’accordo per il bene di questo paese e s�
c’� qualcuno che dice, chi parla, purtroppo siamo in campagna elettorale, e qualcuno
dice le peggio cose perch� deve stare contro all’altro; per� dico una cosa: non si pu�
dire, gli ultimi tempi che non si sono… con tutte le difficolt�, con tutto quello che c’�,
magari fa una richiesta di cento, ne ottiene cinquanta e tutto va bene, perch� tutte le
cose sono cos�, se uno va alla Regione, magari, chiede cento e poi magari ne ottiene
molto di meno.

Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Entra il Consigliere Aserio.
Il Sindaco BONFANTI
Ma ci accontentiamo, per i tempi e per quello che stiamo vivendo, perch� voi

dovete capire che fino a ora ultimamente hanno approvato questa spending review, che
dobbiamo andare a vedere cosa c’�, � un anno che ci fanno traballare di fare situazioni,
mettiamo in atto, poi dobbiamo cancellare perch� votano un’altra cosa, comunque
stiamo vivendo un momento particolare, sia alla Regione, sia allo Stato centrale e sia
nelle Province e nei Comuni, questo voglio dire. Ma c’� stata una sintesi di
collaborazione, negli ultimi tempi, con la Provincia perch� quello che io ho detto, l’ho
detto apertamente: se c’� qualcosa da fare facciamola insieme, nulla toglie l’ultimo
nominato l’amico Tot� Tatarella, io ho fatto tutti gli auguri, ho detto: Tot�, siamo qua,
visto e considerato che tu sei un palmese, ti devi porgere per tutta la Provincia,
l’Amministrazione � a disposizione per potere organizzare qualcosa per il bene di Palma,
io ho teso la mano a tutti, cio� non sono un Sindaco per dire: faccio politica, io politica
non ne faccio…

Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Entra il Consigliere Adamo.
Il Sindaco BONFANTI
Di questi tempi, se qualcuno pensa di fare politica con questi tempi che ci sono,

io dico che ha sbagliato tutto, se abbiamo la buona volont� di amministrare e cercare di
non retrocedere di quello che c’�, perch� io sto facendo solo questo, non sto facendo
altro, non retrocedere di quello che ho trovato, perch� non ci sono le condizioni per
portare avanti, qualche finanziamento l’abbiamo ottenuto, con i sacrifici, comunque,
spero che chi abbia volont� di collaborazione, chi ha canali politici che ci possono dare
una mano d’aiuto a capire le esigenze di questo paese, � ben accettato
dall’Amministrazione per potere dare il merito e il peso giusto a chi si pone. Grazie.

Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Allora ritorniamo al primo punto all’ordine del giorno.
La Dottoressa MARINO
S�, la proposta degli Affari Generali � di approvare i verbali che vanno dal numero

33 al numero 43 delle sedute del 13 e del 14 giugno del 2012. Vi do lettura degli oggetti
dei verbali.

Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Si allontana il Consigliere Pace.
La Dottoressa MARINO
“33: Trascrizione verbale integrale seduta consiliare del 13 giugno 2012; 34:

lettura approvazione verbali sedute precedenti”.
Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Si allontana il Consigliere Vitello. Rientra il Consigliere Montalto.
La Dottoressa MARINO



“Verbale 35: interrogazioni protocollo 12223/2012 e protocollo 12225/2012. 36:
Approvazione rendiconto di gestione anno 2011. 37: verifica quantitativa e qualitativa
delle aree dei fabbricati da destinarsi alle residenze delle attivit� produttive e terziarie,
ai sensi del decreto 267/2000. Verbale 39: determinazione tariffe TARSU anno 2012 –
presa d’atto di istituzione del tributo comunale sui rifiuti e servizi (TRES), articolo 14,
del decreto legge 201, convertito in legge 214/2011. Verbale 40: regolamento per la
monetizzazione delle aree e degli standard urbanistici. Verbale 4: trascrizione verbale
integrale, seduta consiliare del 1 4 giugno del 2012. Verbale 42: riconoscimento debito
fuori bilancio, signor Virone Calogero, sentenza numero 271 del 2012 emessa dal
Tribunale Civile di Agrigento. Verbale 43: approvazione piano di lottizzazione in contrada
Ortica, piano Peduzzi, di propriet� dei signori Di Caro Francesco, Di Miceli Angelo e
Mazza Calogero”.

Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Si allontana il Consigliere Mangiavillano. Passiamo alla votazione: Vitello

assente, Cutaia. Romano, assente. Alotto, assente. Spinelli.
(n.d.t. intervento fuori microfono: “s�”)
Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Pace.
(n.d.t. intervento fuori microfono)
Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Incardona, assente. Castronovo. Volpe, s�. Scopelliti.
(n.d.t. intervento fuori microfono: “s�”)
Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Mangiavillano, assente. Manganello.
(n.d.t. intervento fuori microfono: “astenuto”)
Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Adamo.
(n.d.t. intervento fuori microfono: “s�”)
Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Montalto.
(n.d.t. intervento fuori microfono: “s�”)
Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Di Salvo, assente. Bruna.
(n.d.t. intervento fuori microfono: “astenuto”)
Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Tarar�.
(n.d.t. intervento fuori microfono)
Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
Catania.
(n.d.t. intervento fuori microfono: “s�”)
Il Vice Presidente del Consiglio VOLPE
passa quindi alla votazione per appello nominale a seguito della quale si ottiene

il seguente risultato:
Voti favorevoli 11  ( Cutaia con la precisazione che vota solo le delibere alle quali

era presente Spinelli, Castronovo, Volpe, Scopelliti, Adamo, Montalto,Tarar�, tranne la
delibera relativa alla monetizzazione delle aree,Catania, Brancato, Aserio)

Astenuti   3  nelle persone dei consiglieri : Pace, Manganello, Bruna.
Si da atto che sono assenti n. 6 consiglieri ( Romano, Incardona, Adamo,Di Salvo,

Tarar�, Aserio )

Il Presidente visto l’esito della superiore votazione proclama il risultato mediante
il quale,

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la superiore proposta;



Visto il parere favorevole espresso dal responsabile del servizio competente per
quanto concerne la regolarit� tecnica;

Uditi gli interventi

Visto l’esito della superiore votazione

DELIBERA

Di approvare i verbali che vanno dal n. 33 al n. 43 delle sedute del 13 e 14
giugno 2012.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTE
F.to Rosaria Volpe

IL CONSIGLIERE ANZIANO                                IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Cutaia Saro M. F.to D.ssa Concetta Giglia

Per copia conforme all’originale per uso amministrativo

Dalla residenza municipale, l� _________________
IL SEGRETARIO GENERALE

Affissa all’Albo Pretorio  il _______________________

Defissa il  ____________________
IL MESSO COMUNALE

Il Segretario Generale del Comune,

CERTIFICA

Su conforme relazione del messo incaricato per la pubblicazione degli atti, che la
presente

deliberazione � stata pubblicata all’Albo Pretorio del Comune per quindici giorni

consecutivi a partire dal giorno ___________________, senza opposizioni o reclami.

Dalla residenza comunale, l� ………………….                  IL SEGRETARIO GENERALE

_______________________________________________________________________________________

La presente deliberazione � divenuta esecutiva il _____________________, essendo decorsi

dieci giorni dalla relativa pubblicazione (art.12, comma 1, L.R. n.44/91), senza che siano

pervenute opposizioni o reclami.

IL SEGRETARIO GENERALE



ATTESTAZIONE DI COPIA
La presente � copia conforme all’originale documento conservato agli atti. Le eventuali parti omesse ai sensi della
normativa sul rispetto della privacy non contrastano con il contenuto dello stesso. Si rilascia per uso pubblicazione on
line sul sito internet istituzionale (art.32 legge 69/2009).

Palma di Montechiaro   21.8.2012                                                               Il Funzionario Incaricato
D.ssa M. G. Marino


